

コロナにも負けない、花と緑にあふれた快適なまちづくりをめざし、また少しでも見る方の癒しになればと、活動を続けている学校や団体の花壇を紹介します（希望団体等）。花壇の様子は、市ホームページでもご紹介しています。

環境美化、健康のために花壇づくり 岩井グリーンランドフラワー友の会

環境美化のためフラワー友の会の仲間 16 名と、種から苗作りをして、年2～3回の植え替えを行っています。夏の暑い時でも草取りは全員で、水やりは一日置きに当番制でしています。友の会の仲間も高齢者となりましたが、今後も健康のため頑張っていきたいと思えます。



季節を感じる花壇を目指して キヤノンエコロジーインダストリー(株) エコグリーンサポーターズ

今年も花いっぱい活動を進めています。昨年採れたマリーゴールドの種を植えたり、花の種類を増やしてさらに大きな花壇になりました。時期によって花を植え替え、従業員や近隣の方に季節を感じていただける花壇を目指しています。



花壇を増やして新たな交流の場に グループホームなかよし

今年は新たに作った花壇に、株分けしたカンナの花を、職員や入居者と一緒に植え替えました。草取りや水やり時にも、地域の方が声をかけてくださったりと花壇活動は交流の場になっています。新しい花壇にもたくさんの花が咲き、交流の場が増えると思うと本当に楽しみです。



手入れをかかさず店舗美化 (株)常陽銀行 岩井支店

銀行にご来店されるお客様を、気持ちよく、明るく迎えられるように店舗美化に努めています。毎朝の水やりや清掃は、職員全員で管理し、店舗まわりの美化や明るい印象を保てるように手入れをしています。



花壇と手作り看板で子どもたちの事故防止に 「花と緑の県民運動モデル花壇」に指定 (2020年～2022年) 長須交通安全母の会

私達が管理する花壇は、平成19年に別の場所にあった花壇を子どもたちの事故防止のため現在地に移転したもので、大勢の地域の方に援助してもらいながら活動しています。年ごとのテーマに沿って花の色や配置を決めて植え付け、また手作り看板を立てて事故防止の啓発やゴミ捨て防止に役立っていると思えます。

